

第1回進路別課題研究 報告(H29.9.1実施)

進路指導については、年間を通して各学年毎に様々な指導を行っています。特に3学年にとっては、4月より学年単位やクラス単位に、進路活動を継続的に実施し、夏季休業中もほとんどの生徒が進路活動で登校してきました。その努力を实らせる季節です。

本校では総合的な学習の時間を活用した「進路別課題研究」を進路指導部主催で3回に渡り実施しております。

第1回目の今回は下記の3講座に分かれ、進路活動を実施しました。今後第2回以降は各個人の進路希望や受験方法によるもっと細分化された少人数講座で実施していきます。3学年の皆さんは大いに活用し、進路希望実現の一助にしましょう。

A講座：進学面接試験対策講座

国際ビジネス公務員大学校から尾形淳氏を外部講師としてお迎えし、第2体育館で講演会を実施しました。大学・短大・専門学校のAO・推薦入試においては“面接試験”をほとんどの学校で実施しており、その重要性を強調されていました。その中で試験当日は、下履きのまま校舎に入るため、“靴が見られません！”と話されていたのが印象に残りました。生徒もメモを取りながら、面接ポイントを確認していたようです。



尾形氏による講演会の様子

B講座：民間企業就職試験対策講座

5月より毎週木曜日に来校していただいている進路アドバイザー北原洋さんを中心に民間企業就職試験対策として本番を想定した面接指導を実施しました。生徒一人ひとり個別に面接を実施し、ピンポイントの質問内容やそのアドバイスをを行い、直前対策としてこの講座を活用しました。

今回この講座に参加した20名は、この日以外にも各先生方と面接指導を行っているため、立ち振る舞いや応答の仕方など、基本的なことは身につけていたようですが、もっと練習が必要な生徒もいたようです。



北原さんによる面接指導の様子

C講座：公務員試験対策講座

国際ビジネス公務員大学校から白鳥吉洋氏を外部講師としてお迎えし、201教室で講話形式で実施しました。警察官・消防官・自衛隊受験予定者5名を対象に受験手続きの流れや2次面接カード(県警)の作成ポイント等、適性検査や教養試験の傾向と対策をしていただきました。毎年少人数ながら、公務員希望者は自力で合格を勝ち取っています。皆さんの努力に期待しています。



白鳥氏による講話の様子